

Nürnberg/Hannover, im Mai 2023

Haben Sie Zeit und Lust Verantwortung zu übernehmen?

Offener Brief der Bundesvorsitzenden Anna Kaib

Liebe Mitgliedsfrauen des DEF,

wie Sie wissen finden in diesem Jahr auf der Mitgliederversammlung wieder die Wahlen für den Bundesvorstand statt. Im Zuge der Vorbereitung wende ich mich an Sie, da wir noch keine Kandidatin für die **Position der zweiten Bundesvorsitzenden** haben.

Die 2. Vorsitzende ist die Stellvertreterin der 1. Bundesvorsitzenden und entlastet diese durch Übernahme von bestimmten Aufgaben. Zusammen mit ihr bildet sie im Sinne von §26 BGB den Vorstand, der den Bundesverband gerichtlich und außergerichtlich vertritt. Beide sind jeweils einzeln vertretungsberechtigt. Im Innenverhältnis muss die 2. Bundesvorsitzende aber nur nach Beauftragung durch die 1. Bundesvorsitzende oder deren Verhinderung tätig werden.

Außerdem suchen wir **Interessentinnen für das bundesweite Zukunftsteam**, die mit ihren Stärken und Ideen Impulse setzen, die Arbeit des Bundesvorstands bereichern oder ggf. einzelne Projekte initiieren und zusammen mit anderen Mitgliedsfrauen durchführen, ohne Vorstandsverantwortung übernehmen zu müssen.

Bitte notieren Sie sich schon jetzt den Termin der Bundestagung des DEF e.V. mit Mitgliederversammlung! Diese findet am **20. November 2023 und 21. November 2023 in Hannover**, Stephansstift, Kirchröder Str. 44 statt. Im Namen des gesamten Vorstandes lade ich Sie schon heute ganz herzlich dazu ein! Die entsprechende Einladung erfolgt zu gegebener Zeit.

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie aber ermutigen, Ihre Kandidatur entweder als 2. Bundesvorsitzende oder als Mitglied im Zukunftsteam zu erwägen oder geeignete Frauen in Ihrem Umfeld anzusprechen. Denn eine gute Führung eines Verbandes hängt von engagierten und kompetenten Frauen, die im Team arbeiten, ab. Bei Interesse oder Fragen können Sie sich gern persönlich an mich wenden – telefonisch unter 0151 50700207 oder per Mail: anna.kaib@def-bundesverband.de

Für unsere Gesellschaft, aber auch für unsere Kirche, ist es wichtig, dass sich Frauen engagieren und Verantwortung übernehmen. Der Deutsche Evangelische Frauenbund spielt hierbei eine wichtige Rolle, indem er Frauen vernetzt, in ihrem ehrenamtlichen Engagement unterstützt und fördert. Deshalb ist die Wahl des Bundesvorstandes von so großer Bedeutung, aber auch Ihr bisheriger Einsatz im und für den DEF.

Ich freue mich auf Rückmeldungen Ihrerseits und hoffe, Sie in Hannover zu sehen und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Anna Kaib
Komm. Bundesvorsitzende